

HEFLEN SIE MIT: HEIDELBERG COLLEGE SPENDENAUFTRUF 2023



**Kinder
helfen
Kindern**



Seit über 25 Jahren unterstützt unser Schulprojekt „Kinder helfen Kindern e.V.“ unter der Federführung von Frau Didicher-Bischof und Herrn Bischof nachhaltig Kinder, die teilweise unter katastrophalen Bedingungen leben müssen. In nur acht Monaten konnte dank Ihrer großzügigen Unterstützung ein Waisenhaus in Malawi fertiggestellt werden. Und auch in Nicaragua tragen wir dazu bei, dass die Kinder sich wieder auf das Lernen konzentrieren können und nicht unter ständigem Hunger leiden müssen. Aktuell geht es darum, die Stromversorgung des Waisenhauses zu sichern und den engagierten Kolleginnen und Kollegen, sowie der Schulköchin in Nicaragua Gehälter zu zahlen, damit die Kinder weiterhin unterrichtet werden können. Jeder Beitrag, sei er noch so klein, kann einen bedeutenden Unterschied machen und die Welt für diejenigen verbessern, die es am dringendsten benötigen.

Unsere neuen Projekte des Vereins „Kinder helfen Kindern e.V.“

Waisenkinder in Malawi

Das Projekt wurde von der Familie Widmann ins Leben gerufen, deren drei Kinder das Heidelberg College besucht haben. Es geht darum, ein Waisenhaus in Malawi (Afrika) für 50 Waisenkinder dauerhaft zu betreiben und zu finanzieren. Die Waisenkinder sollen eine Unterstützung für ihren Schulbesuch, Kleidung, regelmäßige Ernährung, einen sicheren Schlafplatz und Lern- und Schreibmaterial zur Verfügung gestellt bekommen.



Eine Erweiterung des Waisenhauses bauen und dauerhaft betreiben / finanzieren.

Grundschule in Nicaragua

Bei diesem Projekt geht es um die Unterstützung einer Grundschule bei León in Nicaragua, dem zweitärmsten Land Lateinamerikas, das von unserer Spanisch-Lehrerin Sabine Eßmann betreut wird. An der Grundschule fehlt es an vielen alltäglichen Dingen, die für uns selbstverständlich sind. Jede Unterstützung von unserer Seite ist in der momentanen Lage eine große Hilfe.



*Das Gehalt für Grundschullehrer*innen ist sehr niedrig und reicht kaum für das Nötigste.*

So unterstützen Sie uns

Mit einer Spende an den Verein Kinder helfen Kindern e.V. haben Sie Teil daran, die Lebenssituation der Menschen in unseren Hilfsprojekten nachhaltig zu verbessern. Teilen Sie also Ihre Weihnachtsfreude, schenken Sie Hoffnung und leisten Sie eine helfende Spende.



Hilfe, die auch ankommt

Es ist gut zu wissen, dass wir mit Frau Eßmann und der Familie Widmann Ansprechpersonen haben, die die Projekte in Nicaragua und Malawi regelmäßig besuchen und sicherstellen, dass Ihre Spenden vor Ort zu 100 Prozent ohne Vermittlungs- oder Organisationsgebühren ankommen.

Schenken Sie Hoffnung

Unsere diesjährige Sammelaktion findet bis zum **31.12.2023** statt.

Geldspenden können auf das Konto des Vereins überwiesen werden. Jeder Spender erhält einen Spendennachweis.

Kinder helfen Kindern e.V.

IBAN: DE10 6729 1700 0024 9236 06,

Volksbank Neckartal

Verwendungszweck: HC Spendenaktion 2023, Klasse



Dank Ihrer Spende können wir den Kindern in Malawi und Nicaragua schnell und gezielt helfen.

Helfen Sie mit!



Edeltraut Didicher-Bischof
1. Vorsitzende
Ehem. Lehrerin am HC



Sabine Eßmann
Koordination Nicaragua
Spanisch Lehrerin am HC



Andreas Widmann
Koordination Malawi
Vater von Ehemaligen



Laura-Sophie Popescu
Schülersprecherin
SMV



Matthias Groitzsch
Stellv. Schulleiter